

ボランティア通信

令和6年9月24日 日吉小・中学校区地域学校協働本部発行

★ 夏休みの一人一研究の活動の様子 ★

中学校の、夏休みの「一人一研究」の活動の様子を一部紹介します。

危険箇所の探索

7月26日(金)に、防災についての研究をしているグループが下鍵山を探索しました。自分たちの目で、地震による土砂災害が発生しそうな危険箇所を見付けることが目的でした。ふだんは通らないところも歩き、4箇所見付けることができました。

山に囲まれている日吉地区は、土砂災害が多く発生する可能性があることを再認識し、地域の方に防災への意識を高めてもらえるよう、今後の研究に生かしていきたいです。



亥の子についてのインタビュー

8月22日(木)に、亥の子についての研究をしているグループが、地域の方のお宅を訪問しました。亥の子の歴史や歌について教えていただいたり、歌に合わせてながら、実際に亥の子の道具を使わせていただいたりしました。

また、保管されている父野川に伝わる亥の子歌の歌詞など、生徒たちは貴重な資料を目の当たりにしました。

快くインタビューを受けていただいたり、御紹介いただいたりした地域の方のおかげで、研究を更に深めることができました。



★ 募集しております!! ★

11月の間に、中学1・2年生に柚子採りのお手伝いをさせていただける方を募集しております。平日にはなりますが、引き受けてくださる柚子農家の方がおられましたら、中学校 ☎44-2023(担当:地域コーディネーター)まで御連絡をください。御協力をお願いいたします。

★ 創作劇に挑戦!! ★

小学5・6年生が福祉学習の一環として、「勝山荘」を利用されている方々への贈り物を制作しています。今回は、「桃太郎」をアレンジした、児童たちによる創作劇を映像化し、贈る予定です。御覧になる方々の笑顔を思い浮かべながら、学習に取り組んでいます。

いつか、勝山荘へ足を運んで、利用されている方々と、直接交流を深めることができる日が来ることを願っています。



★ 武左衛門太鼓指導 ★

小学校では、週に1・2回の朝の時間を利用して、武左衛門太鼓の練習をしています。その際に、本校の卒業生の方々に指導していただいています。児童たちは、お二人から、バチさばきとともに、楽しさも心掛けて演奏することを教えていただいています。

8月14日(水)に開催された「武左衛門ふる里まつり」では、大勢の観客の前で、堂々とした演奏を披露することができました。夏の夜空に響き渡る力強い太鼓の音色が、まつりに華を添えました。



★ 空き瓶・空き缶回収のお礼 ★

8月25日(日)の空き瓶・空き缶回収では、地域の皆様に御協力いただき、大変ありがとうございました。この回収で得た収益は、小・中学校で、日吉っ子たちの教育活動に有効に使わせていただきます。

今後とも、御協力のほど、よろしくお願いいたします。